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Scintille in consiglio comunale · Problemi al momento insornlontabili per quella di Santa Maria 

L'ultima rissa Una caserma etanti distinguo va in onda
La sicurezza non può attendere su Ospedalicchio 
ASSISI -La caserma dei carabinie
ri nella zona di Santa Maria degli 
Angeli non è utilizzabile fmché 
non si raggiunge l'accordo tra il 
ministero e il proprietario per \'af
fitto, accordo che, secondo il Pd, 
"nop è ancora stato trovato eaddi
rittura i 'rapporti' tra i due sogget
ti in causa sono interrotti". Adirlo 
è il capogruppo del Partito demo
cratico in consiglio comunale, 
Claudio Passeri, che esprime 
"grande preoccupazione" in un 
momento "così critico" per la sicu
rezza del territorio. Tra gli ultimi 
fatti di cronaca, la rapina, ai danni 
di una famiglia di tre persone con 
una bimba molto piccola, forse ad
dormentata grazie a un sonnifero 
spray ederubata di contanti, di un 
computer portatile edi un cellula
re di ultima generazione. "I! sinda
co dice che si stanno facendo dei 
passi avanti - aggiunge Passeri 
ma anoi sembra che qui si faccia
no solo passi indietro, per questo 
chiederemo al più presto la convo
cazione di un consiglio straordina
rio aperto cui partecipino i parla
mentari umbri, così che tutti si 
impegnino in modo forte per arri
vare ad una risoluzione definitiva 
del problema". I! tema era già sta
to sollevato nei giorni scorsi dal 
primo cittadino, che in una missi
va inviata al ministero dell'Inter
no sottolineava "}'esigenza di defi
nire, in tempi brevi, la convenzio
ne per la conclusione della nuova 
caserma dei carabinieri di Assisi 
Santa Maria degli Angeli, colloca
ta a metà strada lungo via Patrono 
d'Italia. La struttura - spiegava il 
sindaco - è a buon punto, ma ora 
occorre che si chiariscano in via 
definitiva tempi e modalità, per-

Sventola 
la bandiera 
della pace 

ASSISI (v.a.) - La bandiera del 
Millennio approda sul ponte di 
Bassano: Continua il viaggio del. 
simbolo dei Cavalieri per la Pace 
del Centro Pace presieduto da 
Gianfranco Costa. La bandiera, 
su cui è scritta la parola Pace in 
molte lingue, ha iniziato il suo 
tour dopo la nascita del progetto 
del Centro; i paesi e le città in cui 
è stata accolta finora sono tanti, 
tra cui Giappone, New York, Ca
po Nord, per giungere a Pechino, 
in occasione delle Olimpiadi, e 
infine nelle mani del Coro degli 
Alpini, a Bassano del Grappa, do
ve è stata fatta sventolare sul pon
te. Ora è in viaggio per il Sudano 
Alla base dell'iniziativa, un impor
tante progetto: "Da 8anni -spiega 
il Centro -è iniziato quello che nei 
nostri auspici è il Millennio per la 
Pace, il periodo in cui dovrà esse
re accelerata la sconfitta della fa
me edella guerra. I! progetto, pre
parato nel 1990 e presentato nel 
settembre di quello stesso anno 
agli uffici dell'Onu aNew York, si 
sviluppa in 365.000 giorni, aparti
re dal primo gennaio 2001. Per 
diffondere l'idealità del progetto 
sono stati creati iCavalieri del Mil
lennio per la Pace, donne e uomi
ni che operano ogni giorno per far 
crescere la solidarietà, ponendosi 
così quali vivi strumenti per la 
realizzazione del Millennio per la 
Pace". 

Santa Maria degli Angeli Non mancano i problemi 

ché l'adegUata funzionalità, eope garantire maggior sicurezza. Una 
ratività delle caserme, insieme al materia in cui il Comune di Assisi 
numero degli uomini, è l'elemen è capofila, tra "aumenti dei con
to principale su cui puntare per trolli, la chiusura anticipata dei lo

cali di notte, le famose ordinanze 
per lo sgombero dei campi noma= 
di el'allontanamento degli accatto
ni legati alla micro-criminalità, il 
numero verde per la siçurezza, il 
miglioramento degli spazi pubbli
ci el'illuminazione, le video came
re con la centrale di controllo, il 
gruppo volontari per la sicurezza, 
l'aumento dei numero dei vigili 
urbani, lo studio di azioni di moni
toraggio e controllo di locali a ri
schio". Thtte azioni note ai cittadi
ni, cui però non dispiacerebbero, 
oltre ai controlli nelle vie e nelle 
piazze, soprattutto nelle zone buie 
ed isolate (anche quelle del centro 
storico spesso oggetto di "visite in
desiderate"), anche eventi che va
lorizzino tutto il territorio, che fun
gano da momenti di aggregazione 
eche "ravvivino" le zone di Assisi 
poco "frequentate". 

Flavia Pagliochini 

-Formativa esperienza a San ~atrignano 

TI "Marco Polo" e la droga
 
ASSISI - Esperienza importante per gli ~udenti del
l'istituto "Marco Polo", intervenuti al "Drugs off 
day" presso la comunità di San Patrignano di Rimi
ni. Una giornata per riflettere, alla presenza di perso
naggi istituzionali, del mondo dell'informazione e 
della cultura, che rientra nel progetto portato avanti 
dalla scuola contro le dipendenze. I! progetto è idea
to erealizzato dall'educatrice eformatrice Silvia Con
tini: "I! termine prevenzione è la base e l'intento 
profondo acui s'ispira il progetto - spiega -prevenire 
significa infatti 'intervenire prima' del danno, facen
do appello alle singole difese cognitive dell'indivi
duo, alla sua capacità, talvolta atrofizzata o resa im
mune a causa di spinte o influenze esterne, di 'dire 
di ~o' a quello che gli viene proposto. Ma non tutti 

sono in grado, o hanno gli strumenti cognitivi e 
identitari, per dire coscientemente di no"; la tossico
dipendenzà "è come la parte visibile di un grosso 
iceberg sommerso: la sua parte 'invisibile' consiste 
in quello che i terapisti-chiamano il disagio masche
rato, proprio perché non sempre èavvertibile ecirco
scri'libile". I! progetto.èpensato come un percorso 
multidisciplinare e prevede l'intervento di esperti 
(psicologi, filosofi, educatori, pedagogisti, antropolo- 
gi, attori, registi, scrittori e operatori_sociali) che 
offrono la "possibilità di una ampia visione dell'argo
mento, anche seguendo indole ed attitudini persona
li". Tra i punti più interessanti del progetto, la visita 
annuale alla comunità di San Patrignano. 

Valentina Antonelli 

Bettona Uno spettacolo particolare 

Domani sarà tutto perfetto 
in scena al teatro Excelsior 

BETI'ONA ({.p.) - Uno spettacolo teatrale, "Domani sarà tutto perfet
to", realizzato dagli utenti e dagli operatori del "centro di Giorno" di 
Bastia Umbra, che svolge da anni, all'interno della sua programmazione 
terapeutico-riabilitativa, un'attività di teatro inserita in un più ampio 
intervento di arti e terapie integrate: è quanto andrà in scena domani 
sera alle ore 21,30 al teatro Excelsior di Passaggio, grazie all'interessa
mento dell'assessorato ai Servizi sociali, guidato da Rosita Tomassetti. 
Con il supporto della dottoressa Giuliana Nataloni, psichiatra, musicote
rapeuta ed arteterapeuta, il gruppo di utenti ed operatori sono coinvolti 
attivamente nella costruzione di percorsi espressivi che hanno il loro 
culmine nelle opere teatrali presentate al pubblico. "Domani sarà tutto 
perfetto'! è la terza opera in forma di musical messa in piedi dal centro 
psichiatrico, ed il soggetto teatrale, che prende spunto da tre film famo
si, affronta, in maniera semiseria, le tematiche del pregiudizio, del peso 
della tradizione, dell'intolleranza. Lo spettacolo prevede parti recitate, 
balletto; musiche dal vivo, proiezioni di video, musiche registrate. 

BASTIA UMBRA - Consiglio co
munale. Quasi tutte approvate le 
pratiche discusse nella massima 
assise di martedì sera. Rinviata la 
richiesta di monetiu.are, enonrea
\izzare, il verde circostante un' 

.azienda privata; ai proponenti la 
controproposta di modificare alcu
ni aspetti del piano attuativo. Boc· 
ciata la mozione dei consiglieri 
dei gruppi di minoranza "Manu
tenzione straordi

. naria piazza Ospe
dalicchio". "Qual
che dettaglio è sta
to condiviso da tut~ 
ti, ma non si può 
snaturare il proget
to - ha commenta
to il presidente del 
consiglio comuna
le, Massimo Calo 
zetti -gli aspetti po
sitivi della mozio
ne sono stati rece- , 
piti efatti presente 

Guarda con fiducia ai mercati interregionali e internazionali 

Confartigianato continua a crescere
 
cultura umbra. Confartigianato imprese Bastia 

stia Umbra/Assisi si lancia nel mercato interre
BASTIA UMBRA -Confartigianato imprese Ba

Umbra/Assisi ha approfittato di Vitae per creare 
gionale e internazionale. I! debutto dell'opera un momento di promozione artigianale, metten
zione firmata Paola Mela, presidente Confarti do le aziende nella condizione di proporre degu
gianato Bastia Umbra, e sostenuta da Giorgio stazioni, dimostrazioni ecorsi per illustrare i 
Buini, presidente Confartigianato Assisi, èavve processi di produzione; ma non solo. La fiera 
nuto aVitae, rassegna fieristica made in Umbria del turismo wellness è stata occasione per pre
fiere, interamente dedicata al turismo wellness. sentare la pOssibilità di fare esperienza della 
Quattro comuni, ovvero quelli di Bastia Umbra, regione Umbria, scoprendo che, oltre a verdi 
Assisi, Bettona 6 Valfabbrica, hanno sposato il colline eborghi medievali, il cuore verde d'Ita
progetto che ha messo sotto i riflettori numerose La sfida Obiettivi ambiziosi lia custodisce con cura le peculiarità del vivere 
aziende a rappresentanza del food territoriale. I sano quali la cucina, arte interessante da ap
migliori forni umbri, aziende cardine dell'input razione di promozione si è estesa dai panificato prendere per chi vuole mangiar sano e ama i 
progettuale, come anche molini, pastifici, fran- ri locali ai prodotti che con il pane si sposano e sapori autentici. I! tutto, con l'approvazione del
toi, prosciuttifici eproduttori di porchetta; l'ope- che a questo aggiungono i sapori principi della l'Ice, istituto per il Commercio Estero. 

re oggi un gruppo che dovrà ragio

nare sul progetto, tra l'altro già
 
modificato due volte, rappresenta
 
il commissariamento del profes

sionista edell'assessorato ai lavori
 
pubblici. Entrambi non sono stati
 
in grado di produrre un progetto
 
adeguato alla storia del borgo". li
 
coordinatore Fratellini approfitta
 
delle comunicazioni relative al
 
consiglio comunale, per replicare
 

alle affermazioni
 
fatte dall 'ex sinda

co Vannio. Brozzi.
 
Quest'uitimo, du

rante l'assemblea
 
delle forze di cen

trosinistra convo

cata dal PdCi, ave

va espresso preoc

cupazione nell'im

maginare "la ban

diera nera svento

lare vittoriosa sul
 
municipio bastio

lo". "L'arroganza
 

ai rappresentanti Critico Fratellini, FI è stata tramandata 
comunali ospeda dal Pci, al Pds, poi 
licchiesi". Altra ai Ds e infine al 
versione dei fatti Fratellini Pd -ha commenta
secondo il coordi to il coordinatoreintantonatore comunale Pdi Fratellini in 
del Popolo delle Li merito - la stessaattaccabertà,Francesco che si rileva nelle 
Fratellini: "Sul pro parole di Vannio 
getto di piazza Bru Brozzi Brozzi, principale 
no Buozzi l'ammi responsabile del 
nistrazione comunale fa marcia in mancato sviluppo della città. Poi 
dietro. il disaccordo del comitato la giunta Bogliari non ha esitato a 
popolare e la consapevolezza del metterci del suo. Agitare come 
fatto che il progetto originale non spauracchio la bandiera nera è ri
sarebbe stato approvato dalla So dicolo; il nostro stendardo è bian
printendenza, ha indotto la giunta co e rosso, i colori di Bastia Um
acercare una mediazione. Si conti· bra. La bandiera nera è dei pirati. 
nuano afare errori; si fa dopo, ciò E·i bastioli sanno di chi si tratta". ' 
che si dovrebbe fare prima. Istitui- Alberta Gattucci 

L'uomo, 45 anni, trovato privo di vita 

, Torchiagina in lutto
 
per la morte di OttavHtni
 

ASSISI - Un grande dispiacere per la comunità di Torchiagina, piccola 
frazione di Assisi, che ha perso un proprio membro aseguito di un malore. 
I:uomo, Ernesto Ottaviani, di 45 anni, è stato trovato morto nel suo letto. 
Abitava in un appartamento nel pieno centro del paesino. Persona stimata 
e conosciuta, come già il padre, che per anni ha svolto il mestiere di 
calzolaio aTorchiagina, era noto per essere di indole tranquilla edisponibi
le. La comunità &i è strettà intorno ai congiunti dell'uomo, colpiti dall'im
provviso lutto; la moglie, la madre e una figlia di 13 anni. I:uomo è stato 
trovato, nel pomeriggio di martedì; purtroppo, non c'era più nulla da fare. 
Sono accorsi sul posto isanitari del 118; subito, ad una prima ricognizione, 
si è pensato che la morte fosse dovuta acause naturali, molto probabilmen
te un malore che lo ha colpito inaspettatamente. Sono stati in seguito 
disposti accertamenti che hanno confermato la versione, tanto che è subito 
partito il nulla osta per i funerali; che si svolgeranno oggi, alle 15,30, nella 
chiesa parrocchiale di Torchiagina. La salma verrà quindi trasportata al 
cimitero di Petrignano per la tumulazione. 

.-"~.. 
.~ 


